

Se Constituyó el Jurado

Más de Seiscientas Obras Aspiran al Premio Casa de las Américas

LA HABANA, 17 de enero (PL).—Treinta y seis destacados intelectuales de 17 países latinoamericanos y de otras áreas geográficas constituyeron hoy aquí el jurado del premio Casa de las Américas 1977.

La ceremonia se llevó a cabo en la sede de la institución cultural cubana en esta capital, y a ella asistieron numerosos periodistas nacionales y extranjeros.

Este año concursan más de 600 obras de autores de 30 países latinoamericanos y del Caribe, un número mayor que el año anterior, cuando sólo se recibieron producciones literarias de 26 naciones.

De acuerdo con las bases, se adjudicarán 18 premios a otros tantos títulos en las categorías de ficción (cuento, novela, poesía y teatro); investigación (ensayo y testimonio), literatura para niños y anglo-antillana.

Se incluye en esta ocasión un premio extraordinario sobre el tema **Bolívar en Nuestra América**, con motivo del año del sesquicentenario del Congreso Anfictiónico de Panamá, convocado por el Libertador.

El jurado quedó integrado en la siguiente forma:

Poesía: Mario Floriu (Perú); Thiago de Mello (Brasil); Saúl Yurkievich (Argentina) y José Martínez Matos (Cuba).

Novela: Benjamín Carrión (Ecuador); Alfredo Gravina (Uruguay); Osvaldo Soriano (Argentina); Marcio Veloz Maggiolo (R. Dominicana) y José Soler Puig (Cuba).

Cuento: Luis Britto (Venezuela); Aída Cartagena (R. Dominicana); Carlos Droguett (Chile); Pedro Orgambide (Argentina) y César Leante (Cuba).

Teatro: Jean Brierre (Haití); Sara Larocca (Uruguay); Ugo Ulive (Venezuela); Eraclio Zepeda (México) y Mario Balmaseda (Cuba).

Ensayo: Roberto Díaz del Castillo (Guatemala); José Emilio González (Puerto Rico); César A. de León (Panamá); Victor Volsky (Unión Soviética) y Hermes Herrera (Cuba).

Testimonio: Iverna Codina (Argentina); Jaime Galarza (Ecuador); Héctor Mujica (Venezuela); Enrique Santos Calderón (Colombia) y Alfredo Viñas (Cuba).

Literatura Para Niños: Juan Enrique Acuña (Argentina); Francisco Manrique Cabrera (Puerto Rico); Francisco Izquierdo Ríos (Perú) y Nersys Felipe (Cuba).

Categoría Anglo-antillana: Victor Strafford Reid (Jamaica); Robert Márquez (Puerto Rico) y Eliseo Diego (Cuba).

Desde su creación en 1959-60, el premio Casa ha ganado un incuestionable prestigio internacional y servido de medio de vinculación a los sectores más progresistas de la intelectualidad latinoamericana.

La publicación de las obras premiadas y su difusión mundial ha permitido dar a conocer en todas las latitudes lo mejor de la literatura de la región.